

Pressegespräch zum Philharmonischen Ball 2023

Im Februar 2020 ließ die Philharmonie Essen eine Tradition wieder aufleben: Nach neunjähriger Pause feierten 2000 Gäste eine rauschende Ballnacht. Der Erfolg beim Publikum und viele begeisterte Rückmeldungen führten schließlich zur Entscheidung, dieses strahlkräftige Ereignis zu wiederholen: Am **11. Februar 2023** wird die Philharmonie Essen erneut einen **Philharmonischen Ball** ausrichten. Bei einem Pressegespräch am Tag vor dem exklusiven Vorverkaufsstart möchten wir Ihnen gerne das Veranstaltungsprogramm vorstellen, für die auch neue Attraktionen geplant sind.

Hierzu laden wir herzlich ein am

**Dienstag, 22. März 2022, um 11:30 Uhr
im Weißen Saal der Philharmonie Essen,
Huysenallee 53, 45128 Essen (Eingang Huysenallee).**

Ihre Gesprächspartner an diesem Vormittag sind:

- Karin Müller, Geschäftsführerin Theater und Philharmonie Essen
- Hein Mulders, Intendant Philharmonie Essen
- Thomas Kufen, Oberbürgermeister der Stadt Essen und Schirmherr des Philharmonischen Balls 2023
- Marie Babette Nierenz, Künstlerische Leiterin Philharmonie Essen
- Tobias Korenke, Leiter Unternehmenskommunikation FUNKE Mediengruppe (Medienpartner des Philharmonischen Balls 2023)

Ich freue mich sehr über Ihre Teilnahme und bitte um eine Rückmeldung bis zum 18. März. Für die Teilnahme am Pressegespräch ist ein gültiger 3G-Nachweis erforderlich. Vielen Dank!

Beginn:

Dienstag, 22. März 2022, 11:30 Uhr

Ende:

Dienstag, 22. März 2022, 12:30 Uhr

Veranstaltungsort:

Huysenallee 53
45128 Essen
Deutschland

Website & Anmeldung:

<http://www.theater-essen.de>